



PRIX SVC WIRTSCHAFTSRAUM ZÜRICH 2020, 16. JANUAR 2020 Sechs Finalisten - sechs exzellente KMU

Die Region Nordschweiz hat ihn eben gekürt, der Wirtschaftsraum Zürich wird den Gewinner des Prix SVC 2020 am 16. Januar 2020 im Hallenstadion Zürich verkünden. Im Final stehen die folgenden sechs Unternehmen:

- > COSANUM AG, Schlieren: Das Unternehmen unterstützt seine Kunden mit innovativen Logistikkonzepten bei der radikalen Reduktion von Prozesskosten und bietet mit 13 000 Artikeln ein grosses Produktportfolio im Bereich Healthcare und persönlicher Schutzausrüstung. Für das Unternehmen sind 130 Personen tätig.
- > HEIQ MATERIALS AG, Schlieren: Die Firma wurde 2005 während einer Wanderung in den Schweizer Alpen gegründet. Seither ist HeIQ ein führender Anbieter von Textilinnovationen und entwickelt einige der effektivsten, langlebigsten und leistungsfähigsten Textiltechnologien auf dem heutigen Markt. Das multinationale Unternehmen beschäftigt 85 Fachleute aus 23 Nationen in 11 Ländern auf 5 Kontinenten.
- > MEDIPACK AG, Schaffhausen: Seit mehr als 40 Jahren und mit rund 210 Mitarbeitenden bietet das Familienunternehmen individuelle Verpackungslösungen für den Medizinal- und Pharmabereich an. Medipack liefert nicht nur hochwertige Medizinalblister (Sichtverpackungen) und weitere Verpackungsprodukte, sondern auch verschiedene Typen von Heiss-Siegel- und Stanzmaschinen.
- > OPTOTUNE AG, Dietikon, entwickelt und produziert aktive fokussierbare Linsen. Inspiriert vom Funktionsprinzip des menschlichen Auges, wurde die Firma 2008 gegründet. Dabei setzen die Gründer auf die Kerntechnologie der optoelektromechanischen Auslegung optischer Systeme, auf die Kontrolle genauer und sauberer Fertigungsprozesse sowie auf ihre Leidenschaft für Technik.
- > TOGGENBURGER UNTERNEHMUNGEN, Winterthur: Den Grundstein für das bis heute inhabergeführte Unternehmen legte Emil Toggenburger vor fast 90 Jahren. Heute ist das Unternehmen mit seinen 365 Mitarbeitenden ein renommierter Baudienstleister. In vier Kieswerken, sieben Betonwerken und auf vier Recyclingplätzen werden verschiedenste Kies- und Betonprodukte produziert.
- > ZWEIFEL POMY-CHIPS AG, Zürich: Als Chips-Pionierin der Schweiz sorgen die heute 380 Chips-Expertinnen und -Experten seit über 60 Jahren immer wieder mit unkonventionellen und innovativen Ideen dafür, dass Zweifel in der Liga der Schweizer Top-Marken ganz vorne mitspielt. Das Geheimnis hinter dem Erfolg: Nur wer mit viel Liebe, Sorgfalt und einem ausgeprägten Qualitätsanspruch arbeitet, kann die besten Chips und Snacks machen. Dazu gehören die sorgfältige Auswahl und Verarbeitung von Rohstoffen und die Verwendung auserwählter Zutaten.

**Auch in Zürich geht
es demnächst um diese
Trophäe.**



© Thomas Berner

www.swiss-venture-club.ch